

POLITIK IM



IM RAHMEN DES CORONA-SOMMER-PROGRAMMS

Eine Veranstaltung von medico international und franz.K, in Kooperation mit adis e.V. und ZAK³

Dienstag, 21.07. 20 Uhr

Gesundheit und Demokratie in Zeiten der Pandemie

Podium mit Michèle Winkler und Thomas Gebauer

„Die Corona-Pandemie grassiert und hat ein Schlaglicht auf nationale Gesundheitssysteme, die Auswirkungen sozialer Ungleichheit und auf staatliche Krisenprävention und -strategien geworfen. Je länger die Krise dauert, umso mehr stellt sich die Frage, ob die Gesundheitssysteme richtig ausgerichtet und ob getroffene Maßnahmen und ihre Auswirkungen angemessen sind. In der Veranstaltung wollen wir mit Michèle Winkler vom Komitee für Grundrechte und Demokratie und Thomas Gebauer von medico international über den prekären Zustand der „Weltgesundheit“, über die widersprüchliche Rolle des Staates und die Bedeutung der demokratischen Rechte/der Demokratie insgesamt in der Pandemie sprechen.“

An dieser Veranstaltung könnt ihr auch online im Stream teilnehmen!
Infos unter www.franzk.net